

Home > Opinión > Lectores > Cartas

Sobre el metro de Bogotá y la junta directiva de Ecopetrol



Cartas de los lectores

27 de marzo de 2024 - 09:00 p. m.



Guardar

0

Sigue a El Espectador
en [WhatsApp](#)



Newsletters



Impreso



Parati



Suscriptor



Guardados

No estoy de acuerdo con su editorial del 20 de marzo, titulado “El alcalde tiene razón, ni un paso atrás con el metro contratado”.

Cuando algo está mal, uno tiene dos alternativas: levanta la mano o se queda callado. Levantar la mano, para mí, es mejor siempre que quedarse callado. El presidente Petro presentó un estudio de una entidad técnica sobre la posibilidad que tenemos hoy de mejorar una obra que afectará a las futuras generaciones de bogotanos.

Ese metro por la Caracas está mal; lo han dicho todos los técnicos desde el principio. La ciudad perderá a largo plazo. Ahora, lo que usted llama pragmatismo es más bien facilismo, es la incapacidad de algunas personas de integrar pensamientos diversos en la construcción de una idea, de una visión conjunta.

Que los bogotanos votamos por esa idea. Si es por eso, el entonces alcalde Peñalosa debió haber continuado con el metro subterráneo por el que habíamos votado los bogotanos cuando elegimos a Petro.

Esta obra afectará profundamente el futuro de la ciudad y debería ser la mejor obra posible. Debería ser el legado de nuestra generación a las generaciones del futuro. Como vamos, las generaciones del futuro posiblemente van a decir: ¿a quién se le ocurrió que para hacer un transbordo tengamos que subir o bajar doce pisos?

Newsletters Todos los domingos

EE Opinión

Las opiniones de nuestros columnistas que más generaron debate en la semana.

Inscríbete

Que los bogotanos votamos por esa idea. Si es por eso, el entonces alcalde Peñalosa debió haber continuado con el metro subterráneo por el que habíamos votado los bogotanos cuando elegimos a Petro.

Esta obra afectará profundamente el futuro de la ciudad y debería ser la mejor obra posible. Debería ser el legado de nuestra generación a las generaciones del futuro. Como vamos, las generaciones del futuro posiblemente van a decir: ¿a quién se le ocurrió que para hacer un transbordo tengamos que subir o bajar doce pisos?

Newsletters Todos los domingos

EE Opinión

Las opiniones de nuestros columnistas que más generaron debate en la semana.

Inscríbete

cambios en la junta directiva de Ecopetrol, con especial referencia al nombramiento de la viceministra de Ambiente, Lilia Tatiana Roa, quien se ha manifestado en contra del fracking, afectarán la actividad económica de esa empresa estatal. Para el columnista, la experticia y el conocimiento de este método de extracción de la ingeniera Roa, permiten pronosticar que el futuro de Ecopetrol será sombrío si ella logra imponer su visión ambientalista en los otros miembros de la Junta. Considero que esta posición es sesgada y podría ser modificada si Kalmanovitz supiera de la trayectoria académica y profesional de la doctora Roa. Su título profesional es Ingeniera de Petróleos de la Universidad Industrial de Santander, magíster en Estudios Latinoamericanos de la Universidad Andina Simón Bolívar de Quito y candidata al título de doctora. Por ende, su formación y su perfil académico le permiten conceptuar acerca de los impactos ambientales generados por el método de extracción por fracking de la roca.

Henry Corredor

Envíe sus cartas a lector@elespectador.com



Por Cartas de los lectores

Temas recomendados:

Metro de Bogotá

Ecopetrol

Síguenos en Google Noticias



EE

¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Suscríbete y únete a nuestra comunidad de lectores** para participar en la conversación.

Suscribirme

Sin comentarios aún. **Suscríbete e inicia la conversación**

Te puede interesar

Enlaces patrocinados por Taboola



Nueva afeitadora eléctrica está preocupando a los grandes fabricantes; entienda BarberMax



Operar CFDs de oro con uno de los diferenciales mas bajos?

IC Markets

Regístrate



Cruceros todo incluido ahora hasta un 80% de descuento (Ver ofertas)

Ofertas de Cruceros | Anuncios P...

Reservar



Zapato Confort Oferta especial 50% OFF pasochic.com

Bogotá: Descubre zapatos de cuero genuino

Paso Chic

Reserve hotel con hasta un 40% de descuento.

Barcelona Hotel Group

Te puede interesar

Enlaces patrocinados por Taboola



Nueva afeitadora eléctrica está preocupando a los grandes fabricantes; entienda BarberMax



Operar CFDs de oro con uno de los diferenciales mas bajos?

IC Markets

Regístrate



Cruceros todo incluido ahora hasta un 80% de descuento (Ver ofertas)

Ofertas de Cruceros | Anuncios P...



Zapato Confort Oferta especial 50% OFF pasochic.com

Bogotá: Descubre zapatos de cuero genuino

Paso Chic

SERVICIOS EL ESPECIALISTA

Otras Marcas: Descuentos Contenidos Programas Cursos Suscripciones Idiomas

10% de descuento en Wish

\$20.000 de regalo

